

Lausanne - Vidy

Les Panathlons Family Games de retour à Vidy

Et c'est gratuit !



Après 2 ans au Stade olympique de la Pontaise et une magnifique expérience dans l'écrin de la Vaudoise Aréna en 2023, une des manifestations majeures de Lausanne et région, les Panathlons Family Games sont de retour sur les bords du lac Léman, à Vidy, pour une offre sportive encore plus alléchante.



Les 15 et 16 juin prochains à Vidy, dans le cadre des 30 ans Lausanne Capitale olympique, se dérouleront les 13^e Panathlon Family Games aux Pyramides de Vidy et sur l'ensemble des terrains adjacents ainsi que la place Fair-Play et le stade Pierre de Coubertin.

Après un succès incroyable à la Vaudoise Aréna avec 6900 participant-e-s, l'organisation se dirige vers un autre record avec 43 sports représentés dont l'aviron, l'escalade, le golf, le roller, le tir à l'arc et bien d'autres.

Certains sports seront aux Family Games pour la première fois comme le baseball, le cricket, le disc golf, les fléchettes, le korbball, le pickleball et le raftball.

4544 sessions de 45 minutes sont proposées sur inscription le samedi à l'attention des jeunes de 8 à 16 ans. Une possibilité de découvrir des sports au travers d'une approche ludique et plus complète encadrés par des formateurs et formatrices des différents clubs et associations de la région.

Le dimanche, comme à son habitude, la possibilité est donnée aux

familles et aux jeunes dès 6 ans de se mesurer, de s'amuser, de partager et de vivre une première expérience dans le sport de leur choix.

Que ce soit pour le samedi ou le dimanche, merci de s'inscrire à l'avance afin de permettre au comité d'organisation de se préparer comme il se doit pour accueillir tout le monde dans de bonnes conditions.

Pour la première fois, les jeunes de moins de 6 ans auront la possibilité de s'essayer à un parcours de motricité dans une nouvelle zone ludique et de participer à divers jeux proposés par nos partenaires et stands sur la place de fête.



Bien entendu, chacune et chacun auront la possibilité de se restaurer sur place, de visiter les différents stands de nos partenaires sans que cette manifestation ne pourrait se dérouler.

Nous nous réjouissons de votre venue. Il faut juste patienter encore un peu !

Patrice Schaub, Président Panathlon Family Games



INFOS PRATIQUES

Panathlon Family Games® Lausanne

Samedi 15 juin, de 9h à 18h

Dimanche 16 juin, de 9h à 18h

Pyramides de Vidy, Esplanade des Cantons, 1007 Lausanne

Merci de favoriser la mobilité douce !

Informations, inscriptions en ligne et contact : www.family-games.ch

Suivez notre mascotte Sporty sur les réseaux sociaux @FamilyGamesLausanne Facebook et Instagram.

Samedi 15 juin

Initiations en petits groupes d'enfants dès 8 ans (sans personnes accompagnantes). Choix des sports à l'avance sur inscription, dans la limite des places disponibles.

Dimanche 16 juin

Initiations sous forme de portes ouvertes et inscriptions obligatoires.

Basket

Union Lavaux Riviera Basket - Saison 2023-2024
U20 (moins de 20 ans)

Invincible U20



Bravo à nos joueurs U20 pour leur championnat.
21 matchs joués = 21 victoires.

L'équipe U20, formée de joueurs de 16 ans à 20 ans, s'entraîne deux fois par semaine à la salle du Forestay et joue une fois par semaine en championnat. De la technique, de la tactique, des shoots, des lancers francs et surtout un bel esprit d'équipe composent les entraînements.

Sous l'égide d'un entraîneur et d'un coach à peine plus âgés que les joueurs, qui prodiguent conseils et encouragements tant durant les entraînements que pendant les matches, l'équipe U20 n'a laissé que peu de chance aux équipes adverses durant cette saison.

Entre amusements et enchaînements de paniers à trois points, leur tactique leur a permis à chaque match, dès les premières minutes, de démontrer leur supériorité. Que ce soit à la « maison » ou en « visiteur », elle ajoute chaque semaine une victoire à son actif et termine le championnat par un sans-faute.

L'équipe U20 de Union Lavaux Riviera Basket remporte le championnat vaudois. Elle s'est également déplacée ce week-end à Renens pour la Coupe Defi, ou elle termine à une magnifique 2^e place.

Laetitia Perrin

Gymnastique

Championnats vaudois de gymnastique et agrès de société

Forel-Savigny, champions vaudois catégorie jeunesse



Groupe agrès

Ce week-end des 25 et 26 mai, c'est à Avenches que trois groupes et une gymnaste individuelle des Amis-Gym Forel-Savigny se sont rendus, pour participer aux championnats vaudois de gymnastique et agrès de société.

Le samedi, place aux catégories actifs-actives. C'est dans la joie et la bonne humeur que notre groupe « actives gym et danse » a fait une belle perfor-

mance en gymnastique sans engin.

Emma Baetscher a concouru « en individuelle » avec engin à main. Aucune gymnaste de notre société s'était engagée dans cette discipline jusqu'à ce jour. Elle a obtenu un excellent 8.75 ce qui est très motivant pour les prochains concours.

Le dimanche, c'est autour des catégories jeunes que se déplacer dans la Broye. Les agrès ont présenté une produc-



Gym et danse petites

tion au sol, catégorie moins de 13 ans. Le jeune Luca et ses 26 coéquipières ont tout donné, et sont grimés sur la première marche du podium pour obtenir le titre de champions vaudois ! Félicitations aux sociétés de Blonay (2^e), ainsi qu'à Avenches et La Tour (3^e ex aequo). Ce résultat confirme la première place obtenue lors de la coupe des bains du 5 mai dernier à Yverdon, notamment grâce à la qualité de la production préparée par les monitrices Jade Betzi et Julie Roulin, ainsi que la motivation, la rigueur et la persévérance des gymnastes.

Pour les petites du groupe gym et danse, cette compétition était « une première », pour une grande partie des gym-

nastes. Le stress était au rendez-vous, mais le plaisir et les sourires étaient là ! Elles sont en catégorie moins de 13 ans également, et ont montré une jolie chorégraphie sur la musique du film Bambi.

Les gymnastes en gymnastique ont été entraînées et suivies tout au long du week-end par Stéphanie Caillat, qui partage avec ses sportives sa passion pour ce sport depuis de nombreuses années !

Bravo à toutes et à tous !

Un grand merci aux moniteurs et monitrices pour leur travail et aux familles pour leurs encouragements !

Texte et photos Alléonor Genevaz